

Ce dimanche 30 septembre, la caravane de campagne du parti de Maurice Kamto a emporté une foule dramatique dans la cité capitale de Yaoundé et plus précisément à l'esplanade du stade omnisport.

Comme slogan du MRC, pour le 9e jour de la campagne, les partisans, dirigés par l'artiste musicien Valsero, ont fait appel au chant entamé à l'assemblée nationale l'année dernière par les militants du SDF, pour évoquer la crise anglophone oubliée par le gouvernement.

En effet, on entendait ce jour du dimanche, les followers du MRC, clamer: « *hhoooooooooh you go kill we tire ! ooooooh you go kill we tire !oooooooooooooh you go kill we tire, how many people this man go kill?* ». Ce chant étant l'expression du calvaire et des accusations à l'encontre du chef de l'état et candidat sortant.

Par ailleurs, les candidats et représentants de candidats ont choisi pour mode de campagne, tourner en dérision les faits des autres candidats.
